

## Pronunciamiento de Ya Basta! Netz

Desde Alemania: ¡NI UNA MÁS!

Nosotr@s, la red YA-BASTA-NETZ, un conjunto de individuos y grupos de Alemania inspirados por la lucha zapatista, hemos seguido con profunda rabia e indignación los acontecimientos en Ciudad Juárez, México. Hoy queremos expresar nuestra más enérgica protesta con motivo del asesinato de las activistas Marisela Escobedo y Susana Chávez. Ellas llevaron a cabo una valiente lucha contra la impunidad y las estructuras patriarcales que han permitido la perpetuación del feminicidio.

Estos crímenes se encuentran inmersos en un clima de creciente represión contra los movimientos sociales en todo el país, los cuales son encubiertos por la escalada de violencia dentro del marco de la „guerra contra el narcotráfico“.

Desde Alemania saludamos a los compañer@s de la campaña ¡Ni una más! Y expresamos nuestra completa solidaridad por su admirable lucha.

¡Exigimos justicia para las víctimas y fin a la impunidad!

¡Lucha contra las estructuras patriarcales!

¡Alto a la represión de las luchas sociales!

¡Alto a la militarización en México!

¡Su lucha es nuestra lucha es la misma lucha!

Berlin, Alemania, 17 de enero de 2011

La red YA-BASTA-NETZ

ya-basta-kontakt@riseup.net

www.ya-basta-netz.de.vu